

Le carrousel de la gentillesse

Par Hilary Watkins Lemon
(d'après une histoire vraie)



En entrant dans le parc, Damien entend une musique entraînante. Sa grand-mère l'a emmené ici avec sa petite sœur, Adèle, pour faire un tour sur son carrousel préféré. On peut y jouer à un jeu amusant avec des anneaux. Damien a hâte de montrer à Adèle comment jouer.

Ils se mettent rapidement dans la file d'attente pour monter dans l'attraction. Le carrousel est grand, coloré et il y a beaucoup de poneys sculptés. Des enfants souriants sont assis sur les poneys et font de grands gestes de la main tandis que le manège tourne.

Damien explique à Adèle : « Si tu montes sur un poney qui est sur le bord, tu peux jouer au jeu des anneaux ! Tu vois les bâtons que les autres enfants tiennent ? Et tu vois l'homme avec les anneaux ? »

Damien désigne l'employé. L'homme est debout à côté du carrousel et tient un anneau. Tandis que le carrousel tourne, les enfants essaient de passer leur bâton dans l'anneau pour l'attraper. Chaque fois que l'un d'eux réussit, l'employé en tend un nouveau.

Adèle frappe des mains. « Je veux attraper tous les anneaux ! » s'exclame-t-elle.

Ils arrivent enfin au bout de la file d'attente. Mais il ne reste plus qu'un seul cheval libre sur le carrousel.

Grand-mère se tourne vers Damien et lui dit : « Et si on laissait Adèle monter sur le dernier cheval puisqu'elle ne l'a encore jamais

fait ? Tu pourras monter au prochain tour. »

« D'accord » marmonne Damien. Il regarde l'employé aider Adèle à monter sur un poney brun et brillant. Puis l'employé tend à Adèle un bâton pour attraper les anneaux.

La musique commence et le carrousel se met à tourner. Damien et sa grand-mère regardent Adèle depuis le bord. Mais Adèle tient le bâton à l'envers ! Au lieu de le tenir par le manche large, elle le tient par l'extrémité longue et mince qui sert à attraper les anneaux.

Damien crie : « Adèle, retourne ton bâton ! » Adèle ne semble pas l'entendre à cause du bruit. Quand elle passe à côté de l'anneau, elle le tape avec son bâton. Malheureusement la poignée est trop grosse et ne rentre pas dans l'anneau.

« Adèle, ton bâton ! crie de nouveau Damien. Tu n'arriveras pas à attraper les anneaux si tu le tiens dans ce sens ! »

Mais Adèle ne l'entend pas. Elle sourit et rit tout en tournant dans le carrousel. Son bâton tape l'anneau plusieurs fois. Elle n'en attrape pas un seul.

Damien grogne. Adèle est en train de gaspiller son tour ! Si c'était lui sur le carrousel, il attraperait tous les anneaux.

Lorsque le manège s'arrête, il court vers Adèle.

« Je t'avais expliqué comment tenir ton bâton ! lui crie-t-il. Pourquoi ne m'as-tu pas écouté ? Tu as fait n'importe quoi ! »

Adèle ne répond pas. Elle ne pleure pas. Elle se tient immobile et semble si petite.

Le cœur de Damien bat à toute vitesse et il est tout rouge. Il est en colère d'avoir regardé Adèle rater tous les anneaux ! Mais c'était la première fois qu'elle montait dans le manège. En plus, elle avait l'air de s'amuser. Jusqu'à maintenant du moins.

Damien se sent très mal. Il regrette d'avoir crié après sa sœur.

« Je suis désolé, dit-il doucement. Je n'ai pas été gentil. »

Adèle lève les yeux.

« Et si je te donnais quelques conseils pour attraper les anneaux ? propose Damien. Je vais m'asseoir à côté de toi dans le carrousel et je vais t'aider. »

Adèle hoche la tête.

Damien se tourne ensuite vers sa grand-mère.

« Est-ce qu'on peut avoir deux tickets pour qu'Adèle puisse réessayer ? »

Grand-mère sourit. « Bien sûr ! » ●

Cette histoire s'est passée en France.

